
시 정 질 문 서

【오세완 의원】

 1. 국민기초생활보장 수급자 탈피시책 관련

  - 국민기초생활보장 수급자에 대한 최저생계를 보장하는 일은 국가의 의무

    이지만 수급자에서 탈피하여 더 나은 삶을 영위할 수 있도록 자활사업 등 

    적극적인 시책을 추진하는 일은 부천시의 시민에 대한 의무이나  그 실적이 

    저조한데 그 이유는 무엇인지 ?

  - 최근 3년간 수급자 탈피시책 추진사업과 실적 그리고 앞으로 부천시의 대책은 ?

 2. 장애인 복지(콜)택시 활성화와 관련

  - 교통약자의 이동편의 증진법에 따라 장애인에 대한 특별 교통수단으로 

    운행되고 있는 장애인 복지(콜)택시가 운영자의 부담증가, 이용대상의 제한 

    등 여러가지 문제들로 인해 운영자나 수혜자들로부터 개선을 요구하는 목소리

    가 있는데 구체적인 문제가 무엇인지 ?

  - 장애인 복지택시 연간 이용율 및 운영(지원)현황 그리고 이러한 문제들을 

    해소하기 위한 부천시의 대책과 활성화 방안은 ?

 3. 부천 농·수산물 센터 건립과 관련하여

  - 우리 부천은 수산물을 이용하는 일식점 등이 약 360개소에 이르며, 가정

    주부들이 농·수산물을 구매하기 위해 인천 삼산동 농·수산물센터나 소래포구를 

    이용하고 있는 실정에 있으며, 그나마 소사본동 133-44번지에 위치한 부천농·축·



    수산물 유통센터가 리모델링을 위해 상인들을 내보내어 현재는 점포가 모두 

    공실상태로 있어 어려운 서민경제를 감안할 때 부천에 농·수산물센터 건립이

    시급하다고 판단되는데 부천시의 대책은 ?

  - 특히, 소사본동에 위치한 부천축·농·수산물 유통센터가 리모델링을 한 후 

    계속 운영된다면 지역경제 활성화를 위해 내고장 상품 팔아주기등 시차원에서

     적극적인 지원대책이 필요하다고 보는데 부천시의 의향은 ?

  - 만약, 유통센터가 재개발 등의 영향으로 계속 존치되지 않는다면 서민경제

    를 위한 부천시의 대응방안은 있는지 ?

  - 또한, 부천에 농·수산물센터가 새로 개설된다면 부천시에서 지원할 수 있는 

    내용은 무엇인지 ? 




